



# México no albergará los Juegos Olímpicos de 2036

En el 2022, México representado por el ex Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, presentó su candidatura para ser sede de los Juegos Olímpicos para el año 2036, pero el día de ayer la presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), María José Alcalá, declaró que "México ha dejado de concentrarse en ser sede, debido a que la competencia es dura para albergar unos juegos de este tipo".



*María José Alcalá es la primera mujer mexicana en presidir el Comité Olímpico Mexicano. Créditos: CUARTOSCURO*

"Tuvimos una plática con el Comité Olímpico Internacional y vimos que la competencia está muy dura. Estamos dando un giro, para ver si podemos tener la propuesta para los Juegos Olímpicos de la Juventud, que es donde tendríamos una gran posibilidad", comentó María José Alcalá, comentó para diferentes medios de comunicación.

La ex clavadora olímpica y presidenta del COM, en la misma conferencia de prensa reiteró que no descartan la posibilidad de albergar los Juegos Panamericanos, esto después de que la ciudad de Barranquilla, Colombia, perdiera la sede al no cumplir con los requisitos que piden las organizaciones de estos juegos.

<https://shre.ink/rGJ6>